

**San Sebastián de los Reyes 5 de septiembre de 2025**

**D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PEMANENTE SOCIAL Y CULTURAL**

El pasado 7 de agosto desde la sección sindical de CC. OO. de este Ayuntamiento se remitió un escrito en relación a la contratación /nombramiento de las educadoras infantiles. Encontrándonos a escasos días del comienzo del nuevo curso, ya comenzado cuando se celebre esta comisión, quiero realizar el siguiente RUEGO, sean atendidas las demandas de este importante sector de la plantilla municipal y sigan apostando por el aumento paulatino de la plantilla para poder seguir prestando y mejorando el gran servicio que realizan y tan necesario es para las familias de nuestro municipio.

**Andrés García-Caro Medina**

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)